

# *Más de un millón de desplazados sirios han regresado a sus lugares de origen*

---



Damasco, 22 oct (RHC) Siria y Rusia coordinan asistencia humanitaria y el retorno, hasta la fecha, de más de un millón 400 mil desplazados a sus lugares de origen.

Informaciones de centros coordinadores al respecto indicaron que la cifra contempla tanto desplazados hacia el exterior como internamente, como parte del programa de reconciliación nacional.

Según datos y reportes, el último mes se realizaron más de 60 acciones de carácter humanitario, incluidas entrega de alimentos y asistencia médica.

Asimismo, se trabaja en la reconstrucción de más de 280 localidades en las diversas provincias de donde fueron desalojados los grupos terroristas, entre ellas Daraá, Quneitra y Sweida. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/174585-mas-de-un-millon-de-desplazados-sirios-han-regresado-a-sus-lugares-de-origen>



**Radio Habana Cuba**